
　皆さま、こんにちは！一気に暖か
くなり、町も緑に覆われて四季の変
化を感じています。
　４月は町のことをたくさん勉強し
ようと、町内を尾関先輩に案内して
いただきました。今年は楽しみにし
ていた町のイベントやお祭りが中
止になり、関係する皆さまにもご挨
拶できず申し訳なく思っていますが、
状況が落ち着いてきましたら、お伺
いいたします！町の素敵な「モノ・
コト」を教えてください！それまで
は、今後さらに活発化すると思われ
る移住希望の方々に、いかに町の魅
力を伝えられるか、今できることを
しっかり準備していきたいと思いま
す。
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Q1　趣味は？
ドライブ・洗車

Q2　おすすめのスポットは？
ジンギスカン街道（長野市信州新町国道19号線）

Q3　理想の人は？
前向きで明るい人

Q4　夢・目標は？
警察学校を卒業後、交番に配属されて間がないので、
今は早く仕事を覚えて、一人前の地域警察官として、
さらに活躍できるよう頑張りたいです。将来は交通
警察で働くことを目標にしています。

Q5　まちづくりに一言
御代田町は首都圏からのアクセスもよく、特殊詐欺
の発生や時期によっては県外車両が多数流入するな
ど、犯罪・事故の発生増加が予想されるので、地域
住民の安全で安心な生活を守る活動に、今後もより
一層努めていきます。
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地域おこし協力隊御代田体験記

尾関さんありがとうございました
～地域おこし協力隊として3年間活動～

　尾関充紗さんは、町で初めての地域おこし協力隊として、平成 29 年 5 月 1 日
に着任し、町内で開催されるイベントに協力するとともに、移住定住の促進を図
る業務などをこなし、町内に限らず、県外でも町のため活動してくれました。

ー 地域おこし協力隊として活動してみて ー

ー 最も思い出に残っていること ー

ー これから ー

　開催を予定していた「ミヨタ博」が新型コロナウ
イルスの影響で延期になるなど、皆さまに直接感謝
をお伝えすることができずに任期満了を迎えたのが
残念でしたが、皆さまのおかげで楽しく活動させて

いただくことができ、全てが貴重な経験となりまし
た。私の活動は、少しでもどなたかの役に立てたり、
笑顔をつくる一因になれたりしたでしょうか…。

　移住パンフレット、移住イベント、フォトフェス
ティバル、コーヒーフェスティバル、ふるさとCM、
空から見るシリーズ、さくらMAP…思い返すと
色々とやっていました。どれも大切な思い出です。
　ただ、一番は皆さまとの交流です。
　着任した当初は出会う人全員が初対面。でも今、
周囲には信頼できる人ばかり。多くの皆さまに応援

の言葉をかけていただくと毎回やる気が湧いてきま
した。こんなにたくさん、笑って泣いて、ご飯を食
べて、仕事をして。活動終了して改めて、こんなに
ありがたくて、幸せなことってないな…と感じてい
ます。私と関わってくださった全ての皆さまに感謝
しています。

　地域おこし協力隊は退任しましたが、これからも
この町で暮らします。
　任期中に参加した「信州御代田龍神太鼓保存会 
鼓響」も、もちろん続けます。龍神まつりや小田井
宿まつりなど、町内のイベントで太鼓を打てるのを、
すごく楽しみにしています。西軽井沢ケーブルテレ

ビも出演し続けますので、皆さまにお会いできる機
会は実はあまり減らないのでは…と思っています。
　また、どんな形になるかわかりませんが、町をさ
らに盛り上げられるような形で起業ができればと考
えています。引き続き、応援をいただけるととても
嬉しいです。

最後に３年間、本当にありがとうございました！
こんなにも素敵な町で仕事ができて幸せでした！ 御代田町が大好きです！
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